
令和５年度学校運営協議会 

 

第 2回 令和５年５月２３日（火）午後３時から午後４時 

 

 新校舎へ引っ越す 2 月以降の通学路について、確認しました。新井校長から通用

門が現在の鎌倉街道側のさくら門から、善福寺川緑地公園側になることと、通学路を

指定するにあたっては、地域や保護者の意見を参考にしながら進めているということ

が報告されました。運営協議会としては、それらの意見を反映させていくことと、子供

たちが安全に通学できる道を選択できるようにさまざまな視点から話をしました。 

 また、7 月の教員と保護者と地域が、運営協議会の場で話をする懇談会について、

どのような形で行うのか協議しました。昨年度までは、数人の教員と協議会委員だけ

の会でしたが、今年度は全教員と、PTA 執行部、運営協議会委員が小グループに分

かれて、テーマをもって熟議しようということになりました。初の試みとなりますが、杉

二小の子供たちがよりよい学校生活を送ることができるようになるための機会となる

ようにしていきます。 


